



[Ampliar imagen](#)

En la mañana del lunes se ha celebrado el primer taller de impulso RELAS (Redes Locales de Acción en Salud) para la creación del Grupo Motor, que será el encargado de diseñar el Plan Local de Salud, un plan que pretende identificar y priorizar los principales problemas de salud locales, identificar los recursos locales y acciones encaminadas a la promoción, vigilancia y protección de la salud, así como la prevención de las enfermedades. Este Plan se enmarca dentro del convenio suscrito el pasado 23 de octubre entre la Consejería de Salud y Bienestar Social de la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de Adra para la puesta en marcha en la ciudad de Adra del Proyecto RELAS.

El Grupo Motor estará formado por el Ayuntamiento de Adra, la delegación territorial de Salud y Bienestar Social, el Distrito Sanitario Poniente, el centro de atención primaria del municipio de Adra, Policía Local, Cruz Roja Adra, la Asociación de Mujeres Inmaculada Marina, la Asociación Española de la Lucha contra el Cáncer de Adra, Asociación de la 3ª Edad 'Virgen de la Vega' de la Curva de Adra y la Asociación de Comerciantes y Empresarios de Adra.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el concejal responsable del Área de Salud, Moisés Linares, la concejala de Mujer, Alicia Heras y Pilar Barroso, Jefa del Servicio de Salud de la Consejería de Salud y Bienestar Social en Almería han estado presentes en la primera reunión del PLAS. Enrique Hernando ha asegurado que "nuestro compromiso como Ayuntamiento de Adra va a ser el de liderar la cohesión entre las instituciones con los agentes

sociales del municipio, las asociaciones y colectivos sociales, para que todos nos impliquemos en la ejecución de las acciones de este Plan Local de Salud. En este caso, es muy importante el papel de las asociaciones y colectivos, que están en contacto directo con la realidad de Adra, ya que nos van a ayudar a mejorar la calidad de la red local de salud, participando y aportando sus conocimientos. Este Plan Local de Salud nos va a permitir mejorar, corregir e identificar los problemas que podamos tener en materia de salud, con el único fin y objetivo de trabajar para el fomento de una mejor calidad de vida en nuestra ciudad”.

Esta primera jornada ha sentado las bases de trabajo, para conjuntamente, realizar programas relacionados con la salud y que involucren a instituciones, organizaciones, ciudadanos, con la intención de buscar una mejor calidad de vida en la ciudad de Adra. Este Grupo Motor se encargará en las próximas semanas de estudiar cuáles son los principales problemas de salud de los adreritanos para “priorizarlos, ponerlos en común y poder incidir en los mismos a través de diferentes proyectos que se puedan poner en marcha”, según la concejala de Salud del Ayuntamiento de Adra, Concha Reyes.

Será necesario consultar las necesidades, expectativas y propuestas de la ciudadanía, dinamizar el tejido asociativo, identificar los problemas más relevantes, para así constituir una red local para dar respuestas a esos problemas concretos. Se crearán grupos de trabajo para la elaboración de respuestas y acciones concretas, que estarán impulsados por el Grupo Motor, que trabajará de forma consensuada y planificada entorno a la salud local. El PLAS también apoyará la participación ciudadana activa mediante el desarrollo de herramientas e instrumentos que garanticen el proceso de elaboración y desarrollo.